

Boletín de Prensa

Esmeraldas, 26 de octubre de 2015

Socialización de Enmiendas Constitucionales — con Alfonso Evelio Estupiñan Tello y 2 personas más.



La Secretaría Nacional de Gestión de la Política junto a la Gobernación de Esmeraldas, llevaron a cabo el fortalecimiento de conocimientos en temas de Enmiendas Constitucionales dirigido al Ejecutivo Desconcentrado, Jefes y Tenientes políticos de los siete cantones que conforman la provincia. En este espacio fueron socializadas las 16 enmiendas propuestas por el Gobierno Nacional.

Al iniciar el evento se explicó que dichas enmiendas buscan mejorar ciertos aspectos de la Constitución de la República, garantizando el pleno cumplimiento de los derechos de todo el pueblo ecuatoriano, conforme a la nueva realidad que enfrenta el país y comprenden un acto legítimo de responsabilidad del Gobierno Nacional, respetando siempre el marco legal.

El diálogo fue dirigido principalmente por el Sr. Patricio Valencia, analista de la Secretaría Nacional de Gestión de la Política - Esmeraldas, en conjunto con la Gobernadora Paola Cabezas. Se precisó además que desde la Secretaría Nacional de la Gestión Política, y a través de los representantes cantonales asistentes al evento, se promoverá la explicación del diálogo de las 16 enmiendas en sus respectivas jurisdicciones, a través de campañas de socialización dirigidas a la población en general.

Tod@s somos Gobernación!